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H A R I A N

EFEKTIVITAS	 perombakan	 menteri	 oleh	 Presiden	 Joko	 Widodo	 (Jokowi)	

menjelang	 akhir	 jabatannya,	 yang	 hanya	 tersisa	 sekitar	 2	 bulan	 lagi	

dipertanyakan.	Walhasil,	 reshuf�le	 kabinet	 pada	 Senin	 (19/8/2024)	 dianggap	

sebagai	upaya	mengendalikan	situasi	politik	di	Tanah	Air.	Diketahui,	ada	tiga	menteri	

dan	satu	wakil	menteri	dilantik.	Menteri	Energi	dan	Sumber	Daya	Mineral	(ESDM)	Bahlil	

Lahadilia	yang	menggantikan	Ari�in	Tasrif.	Bahlil	yang	merupakan	kader	Partai	Golkar	

ini	sebelumnya	menjabat	Menteri	Investasi.	Diketahui	Ari�in	sendiri	meskipun	berasal	

dari	kalangan	profesional,	tapi	dulu	diajukan	oleh	PDIP.	Posisi	Menteri	Investasi	yang	

ditinggal	Bahlil	digantikan	oleh	Rosan	Roeslani.	Rosan	merupakan	Ketua	Tim	Kampanye	

Nasional	Prabowo-Gibran	pada	Pemilu	2024.Selanjutnya	adalah	posisi	Menteri	Hukum	

dan	 HAM	 baru	 dijabat	 oleh	 politikus	 partai	 Gerindra	 Supratman	 Andi	 Agtas	

menggantikan	Menkumham	Sebelumnya	Yasonna	Laoly	yang	merupakan	politikus	PDIP.	

Presiden	juga	melantik	Wakil	Menteri	(Wamen)	 	Komunikasi	dan	Informatika	�Angga	

Raka	Prabowo	yang	merupakan	Wasekjen	Partai	Gerindra.	Artinya	saat	ini	ada	2	Wamen	

di	bawah	komando	Menkominfo	Budi	Arie	Setiadi.	Selain	itu,	Presiden	juga	melantik	tiga	

kepala	 badan,	 yang	 dua	 di	 antaranya	 adalah	 badan	 yang	 	 terbentuk.	 Prof	 Dadan	

Hindayana	 didapuk	menjadi	 Kepala	 Badan	 Gizi.	 Sementara	 Hasan	 Nasbi	 jadi	 Kepala	

Kantor	Komunikasi	Kepresidenan.	Sedangkan	Taruna	Ikrar	

sebagai	Kepala	Badan	Pengawas	Obat	dan	Makanan	

(BPOM).

Baca	di	hal	11....

Menteri 
2 Bulan, 

Bisa Apa? 
Arifin Tasrif dan Yasonna Laoly Dicoret 

21 Februari 2024

1.	Hadi	Tjahjanto	
jadi Menko Polhukam

2	Agus	Harimurti	
Yudhoyono	(AHY)	
jadi Menteri ATP/Kepala 
BPN

18 Juli 2024

1.	Thomas	Djiwandono 
jadi Wamen Keuangan

2.	Sudaryono	
jadi Wamen Pertanian

3.	Yuliot	Tanjung	
jadi Wamen Investasi

19 Agustus 2024

1.Supratman	Andi	Agtas 
(Gerindra) jadi Menkumham 
RI gantikan Yasonna Laoly 
(PDIP)

2.	Bahlil	Lahadalia jadi 
Menteri ESDM gantikan 
Ari�in Tasrif (PDIP)

3.Rosan	Roeslani jadi 
Menteri Investasi ( Ketua 
Tim TKN Prabowo-Gibran)

4.	Angga	Raka	Prabowo	
Jadi Wamenkominfo 
( Gerindra)

5.Prof	Dadan	
Hindayana jadi 
Kepala Badan 
Gizi

6.Hasan	Nasbi 
jadi Kepala 
Kantor 
Komunikasi 
Kepresidenan 
(Jubir Prabowo- 
Gibran)

7.Taruna	Ikrar	
jadi Kepala BPOM.
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H A R I A N

(HET) Minyakita yang berlaku saat ini 
adalah Rp15.700 per liter.

Dia memaparkan, harga rata-rata 
minyak goreng pada pekan ketiga 
bulan Agustus 2024 secara bulanan 
mengalami kenaikan 0,19% jadi 
Rp21.094 per l i ter  untuk jenis 
premium, dan jenis curah mengalami 
kenaikan harga sekitar 0,41% jadi 
Rp15.977 per liter.

Sementara harga minyak goreng 
kemasan sederhana,  Minyakita, 
mengalami kenaikan harga sekitar 
0 ,63% secara bulanan menjadi 
Rp16.392 per liter.

"Secara rata-rata nasional, harga 
Minyakita hanya 4,4% di atas HET. 
Selanjutnya, dengan adanya HET baru 
diharapkan pasokan bertambah dan 
harga terkoreksi menuju HET," kata 
Moga.

Namun, dia menambahkan, ada 
daerah yang memang mengalami 
kenaikan harga HET di atass 5%.

Berdasarkan data SP2KP, ungkap 
Moga, periode pekan ketiga Agustus 
dibanding pekan kedua Agustus, 
sebanyak 484 kabupaten/ kota 
melaporkan perkembangan harga 
Minyakita.

Tercatat ada 423 daerah melapor-
kan harga stabil atau turun, 56 daerah 
melaporkan harga naik 0-5%, dan 5 
kabupaten/ kota yang perlu mendapat 
perhatian karena harga Minyakita naik 
di atas 5%.(wid,rls,ant/dya)

pasokan MinyaKita di masyarakat. Hal 
ini menjadi strategi dalam menjaga 
stabilitas harga minyak goreng dan 
pengendalian inflasi.  Mengingat 
MinyaKita kini banyak diminati 
masyarakat, selain minyak goreng 
dengan jenama premium.

“Target pasokan MinyaKita per 
bulan diharapkan dapat terdistribusi 
sebanyak 250 r ibu ton kepada 
masyarakat ,” kata Zulhas dalam 
keterangan tertulis yang dikutip Senin 
(19/8/2024).

Permendag Nomor 18 Tahun 2024 
merupakan penyempurnaan dari 
regulasi minyak goreng sebelumnya, 
yaitu Permendag Nomor 49 Tahun 
2022. Selain perubahan pengaturan 
b e n t u k  D M O  m e n j a d i  h a n y a 
MinyaKita, ukuran kemasan kini 
menjadi kemasan 500 ml, 1 liter, 2 liter, 
dan 5 liter.

Ketua Umum Partai  Amanat 
Nasional (PAN) itu mengatakan, 
MinyaKita bukan merupakan minyak 
goreng subsidi pemerintah, melainkan 
kontribusi pelaku usaha eksportir 
produk turunan kelapa sawit ke pasar 
dalam negeri melalui skema DMO. 
Berdasarkan kajian Kemendag, Zulhas 
mengklaim penyaluran DMO harus 
k e m b a l i  d i t i n g k a t k a n  k a r e n a 
berdampak positif terhadap stabilitas 
harga minyak goreng.

Dengan aturan ini,  eksportir 
produk turunan kelapa sawit yang 
membutuhkan Hak Ekspor perlu 
mendistribusikan minyak goreng 
rakyat dalam bentuk MinyaKita. Hak 
Ekspor digunakan sebagai syarat 
penerbitan Persetujuan Ekspor. 
Minyak goreng rakyat dapat diakui 
menjadi  Hak Ekspor j ika  telah 
diterima di Distributor Pertama (D1) 
Badan Usaha Milik Negara (BUMN) 
Pangan, atau diterima di Distributor 
Kedua (D2).

Namun untuk memberikan ke-
sempatan pelaku usaha menyesuaikan 
d i r i  d e n g a n  p e r a t u r a n  b a r u , 
Permendag 18 Tahun 2024 mengatur 
ketentuan peralihan. Pelaku usaha 
masih dapat mendistribusikan DMO 
dalam bentuk minyak kelapa sawit 
(CPO) dan minyak goreng curah paling 

lambat hingga 90 hari ke depan.
Selain itu, pelaku usaha yang masih 

mengedarkan MinyaKita di luar 
ketentuan DMO masih diperbolehkan 
hingga 30 hari untuk menghabiskan 
stok tersimpan.

M e r e s p o n s  h a l  i t u ,  D i r j e n 
Perdagangan Dalam Negeri (PDN) 
K e m e n d a g  M o g a  S i m a t u p a n g 
m e n g a t a k a n ,  p i h a k n y a  b a r u 
menerbitkan Peraturan Menteri 
Pe rd a g a n g a n  ( Pe r m e n d a g )  N o 
18/2024 tentang Minyak Goreng 
Sawit Kemasan dan Tata Kelola Minyak 
Goreng Rakyat yang berlaku mulai 14 
Agustus 2024.

Moga berharap dengan diterbit-
kannya Permendag 18 ini, harga 
minyak goreng akan normal kembali.

"Kita tahu kemarin pelaku usaha 
terutama produsen masih wait and see 
terkait dengan kebijakan ini. Dan kita 
berharap beberapa hari ke depan 
setelah diundangkannya Permendag 
18 ini akan normal kembali," kata 
Moga di Kantor Kemendag, Senin 
(19/8/2024).

Moga menjelaskan, kenaikan harga 
sebanyak Rp1.700 itu sudah melalui 
assessment oleh Badan Kebijakan 
Perdagangan. Menurutnya kenaikan di 
kala permintaan dunia rendah itu 
dilakukan guna mendorong para 
pelaku usaha untuk dapat mengalikan 
pasar minyak goreng dari luar negeri 
ke dalam negeri.

"Nah untuk menstimulan supaya 
pelaku usaha dapat mengalikan pasar 
minyak gorengnya dari luar negeri, 
menjadi  terangsang untuk me-
masarkan ke dalam negeri. Itulah 
tujuan utama dilakukan kenaikan HET 
inim sehingga kebutuhan pasokan 
dapat terjangkau di masyarakat," 
terang Moga.

5%	di	Atas	HET
S e b e l u m n y a  d a l a m  r a p a t 

koordinasi bersama Kemendagri 
tersebut, Moga mengungkapkan, 
kenaikan harga minyak goreng 
kemasan sederhana, Minyakita, masih 
sekitar 4% di atas HET.

Saat ini, harga eceran tertinggi 

Pemerintah Beri Peringatan Keras 
Pihak Naikan Harga Minyakita

JAKARTA - Kementerian Perdagangan 
(Kemendag) bakal tegas melakukan 
pengawasan harga minyak goreng, 
Minyakita.

Diketahui, Harga Minyakita resmi 
naik menjadi Rp15.700 per liter. 
Ke p u t u s a n  i n i  te r t u a n g  d a l a m 
Peraturan Menteri Perdagangan 
(Permendag) Nomor 18 Tahun 2024 
t e n t a n g  M i nya k  G o r e n g  S a w i t 
Kemasan dan Tata Kelola Minyak 
Goreng Rakyat.

Plt Sekjen Kementerian Dalam 
Negeri (Kemendagri) Komjen Pol 
T o m s i  T o h i r  m e n g i n g a t k a n 
mengatakan, Agustus ini memang 
menunjukkan adanya kecenderungan 
deflasi. Namun perlu adanya antisipasi 
dan mewaspadai pergerakan harga 
sejumlah komoditas yang cenderung 
naik, meski saat ini masih tahap 
normal.

"Harga minyak goreng ini masih di 
atas 100 kabupaten/ kota (mengalami 
kenaikan harga) di luar HET. Harga di 
daerah tertentu di luar batas HET," 
katanya  saat  memimpin  Rapat 
Koordinasi Pengendalian Inflasi 
Daerah Tahun 2024, ditayangkan akun 
Yo u t u b e  K e m e n d a g r i ,  S e n i n 
(19/8/2024).

"Kita sudah menetapkan HET, 
namun pada pelaksanaannya masih 
terdapat kota/ kabupaten yang me-
lebihi HET. Dan selalu menggunakan 
alasan klasik masalah distribusi," 
cetusnya.

Dia mengatakan, alasan gangguan 
distribusi itu tidak masuk akal. Sebab, 
menurutnya, kenaikan harga justru 
terjadi di wilayah Barat Indonesia.

"Sebenarnya nggak ada masalah 
distribusi di kita. Kalau yang ter-
g a n g g u  i t u  m i s a l nya  d i  T i m u r 
Indonesia karena berkaitan dengan 
musim gelombang tinggi, masih 
masuk akal. Tapi masalahnya ini ada di 
Indonesia bagian Barat," sebutnya.

"Jadi, mohon bantuannya agar 
terus dipantau. Bila diperlukan agar 
ditegur itu mereka yang secara 
rasional nggak masuk akal meng-
gunakan alasan gangguan distribusi 
padahal di Indonesia bagian Barat. 
Karena itulah alasan (gangguan 
distribusi) yang digunakan terus," 
tegas Tomsi.

Aturan	Baru	DMO
Diketahui, Menteri Perdagangan 

Zulkifli Hasan menerbitkan aturan 
baru soal skema domestic market 
obligation (DMO) minyak goreng 
rakyat. Lewat Peraturan Menteri 
Perdagangan (Permendag) Nomor 18 
Tahun 2024, minyak goreng rakyat 
yang semula berbentuk curah atau 
kemasan kini hanya dalam bentuk 
k e m a s a n  s e d e r h a n a  b e r l a b e l 
MinyaKita.

Zulhas mengklaim, penerbitan 
aturan yang mulai berlaku 14 Agustus 
2024 ini bertujuan meningkatkan 

Menteri	Perdagangan	Zulkifli	Hasan	(Zulhas)	melakukan	sidak	ke	pabrik	Minyakita	di

	PT	Bina	Karya	Prima	(BKP)	di	Merunda,	Jakarta	Utara.(Dok.Kemendag)

Gorontalo

--------------------------------------------------------

Papua

Nusa Tenggara Barat

Jawa Barat

Sumatera Selatan

5 Wilayah dengan 

Harga Minyak Termahal 

(Per 19/8/2024)

Rp 23.550

Rp 21.450

Rp 19.650

Rp 18.750

Rp 18.650

Sumber:	bi.go.id
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Nusron Wahid Jadi Ketua Pansus Haji, 
DPR Beri Tenggat Satu Bulan Bekerja

2024. Kegiatan pansus juga dilindungi 
undang-undang. Pansus, menurut 
Muhaimin,  harus menghasilkan 
p r o d u k  e v a l u a s i  m a n a j e m e n 
penyelenggara ibadah haji yang baik. 

"Ini harus menjadi pondasi supaya 
Menteri Agama yang akan datang 
betul-betul menjadikan rekomendasi 
pansus ini sebagai rujukan bagi 
pelaksanaan haji, sehingga aman dan 
nyaman," ucap Muhaimin.

Diketahui Cak Imin, bersama 
anggota Pansus Hak Angket Haji resmi 
menetapkan politikus Partai Golkar, 
Nusron Wahid, menjadi Ketua Pansus 
Haji DPR. Pengambilan keputusan 
dilakukan dalam rapat perdana 
Pansus Angket Haji.

"Dan Saudara Nusron Wahid 
menjadi Ketua Pansus Angket Haji," 
katanya.

Cak Imin mengatakan ada tiga 
Wakil Ketua Pansus Haji DPR yakni 
Wakil Ketua Komisi VIII DPR Marwan 
Dasopang, Diah Pitaloka dan Ledia 
Hanifah.

Adapun pengambilan keputusan 
itu dilakukan secara musyawarah dan 
m u f a k a t .  S e j u m l a h  p a r t a i 
mengusulkan nama-nama untuk 
memimpin Pansus Haji DPR.

"Kita berdoa semoga pimpinan 
pansus ini benar-benar amanah dan 
melaksanakan tugas dengan sebaik-
baiknya kita semua ingin mewujudkan 
haji yang betul-betul baru, betul-betul 
s e h a t ,  b e t u l - b e t u l  m e m b a w a 
kemaslahatan bagi  jemaah haji 
selanjutnya. Setuju ya dengan wakil-
wakil itu?" tanya Cak Imin yang 
dijawab setuju oleh anggota Pansus 
Haji lainnya.

"Selanjutnya penyerahan palu 
kepada Pak Nusron Wahid," imbuh Cak 
Imin.

Ketua Panitia Khusus Angket 
Penyelenggaraan Haji 2024 DPR RI, 
Nusron Wahid, mengatakan, Pansus 
Haji akan fokus mendalami tiga hal. 
Salah satunya, dugaan penyalah-

gunaan kewenangan yang dilakukan 
Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas, 
dalam alokasi kuota haji tambahan.

"Pansus Haji dalami penyalah-
gunaan kewenangan dalam meng-
alokasikan kuota haji tambahan. 
Harusnya untuk haji reguler malah ke 
haji khusus," kata Nusron.

Selain itu,  Pansus Haji  akan 
mendalami manajemen operasional 
h a j i  2 0 2 4  m u l a i  d a r i  s i s t e m 
rekrutmen, sumber daya manusia, 
hingga survei tingkat kepuasaan 
jemaah haji.

" K e t i g a ,  k a m i  a k a n  d a l a m i 
pembenahan sistem keuangan haji 
agar lebih transparan, akuntabel, dan 
menjamin manajemen risiko," kata 
Nusron.

Nusron mengatakan, Pansus Haji 
akan bekerja sampai akhir September 
2024, tepatnya sebelum pergantian 
anggota DPR periode selanjutnya.

Pansus Haji akan memanggil 
sejumlah pihak untuk dimintai 
keterangan. Mulai dari regulator, travel 
haji, perwakilan jemaah haji, dan 
perwakilan masyarakat yang terlibat 
haji."Rabu ini kita akan mulai panggil," 
kata Nusron.

DPR menyetujui pembentukan 
pansus haji dalam sidang paripurna 
ke-21 masa persidangan V, Selasa, 9 
Juli 2024. Pansus ini disahkan setelah 
anggota Komisi VIII DPR RI Selly 
Andriany Gantina membacakan 
pertimbangan alasan dibentuknya 
pansus haji. Setidaknya ada 35 anggota 
DPR RI yang terdiri lebih dari dua 
fraksi yang setuju pembentukan 
panitia khusus untuk menyelidiki 
penyelanggaran haji  2024 yang 
bermasalah.

Masalah	yang	Digali
Salah satu masalah yang akan 

digali oleh panitia khusus adalah soal 
pembagian kuota haji yang tidak 
sesuai Undang-Undang Nomor 8 
Tahun 2019 tentang Penyelenggaraan 

Haji dan Umrah. Pasal 64 ayat 2 
menyebutkan bahwa kuota haji 
khusus ditetapkan sebesar 8 persen 
dari kuota haji Indonesia.

Panitia kerja Komisi VIII dan 
Kementerian Agama awalnya sudah 
menetapkan Biaya Penyelenggaraan 
Ibadah Haji (BPIH) 2024 pada 27 
November 2023. Mereka menyepakati 
kuota  haj i  Indonesia  sebanyak 
241.000 jemaah dengan rincian haji 
reguler 221.720.

K u o t a  i n i  t e r m a s u k  k u o t a 
tambahan hasil lobi pemerintah RI 
t e r h a d a p  A r a b  S a u d i ,  y a n g 
memberikan tambahan 20 ribu 
jemaah. Dari hasil kesepakatan itu juga 
ditetapkan anggaran haji 2024 sebesar 
Rp 8,3 triliun. Namun di tengah jalan, 
K e m e n t e r i a n  A g a m a  j u s t r u 
m e n g a l o k a s i k a n  2 0 . 0 0 0  k u o t a 
tambahan dengan rincian 50 persen 
untuk haji reguler dan 50 persen untuk 
haji khusus. Walhasil, kuota haji 
khusus disebut melampaui batas 8 
persen seperti yang disepakati antara 
DPR dengan Kemeterian Agama.

M e n a n g g a p a i  h a l  t e r s e b u t , 
Direktur Jenderal Penyelenggaraan 
Haji dan Umroh (PHU) Kementerian 
Agama, Hilman Latief, mempersilakan 
Panitia Khusus Haji menyelidiki 
dugaan korupsi penyelenggaran haji. 
"Perihal dugaan korupsi, monggo 
dibuktikan saja, kira-kira ada korupsi 
di bagian apa?" Kata Hilman beberapa 
waktu lalu.

Perihal pembagian kuota haji, 
Hilman mengatakan, Pasal 9 Undang-
Undang Ibadah Haji menyebutkan 
bahwa menteri yang mengatur alokasi 
kuota tambahan itu. Menteri Agama 
lantas mengalokasikan 10.000 untuk 
jemaah haji reguler dan 10.000 untuk 
jamaah haji khusus. “Kita dapat kuota 
haji, 30 Juni 2023. Jumlahnya 221.000 
jamaah.  Saat  pembahasan awal 
dengan Panitia Kerja DPR, jumlahnya 
masih 221.000. Di tengah jalan ada 
informasi hasil kunjungan presiden, 
Indonesia mendapat ekstra kuota 
20.000," katanya.

Hilman menjelaskan, pembagian 
alokasi tersebut sudah mendapat 
persetujuan dari Kementerian Haji 
dan Umrah Arab Saudi pada 8 Januari 
2024. Hal itu tertuang dalam nota 
k e s e p a h a m a n  a t a u  M o U  y a n g 
ditandatangani oleh Menteri Agama RI 
dan Menteri Haji dan Umrah Arab 
Saudi. MoU itu yang kemudian menjadi 
landasan Kemenag dalam menyiapkan 
l a y a n a n .  H i l m a n  m e n u t u r k a n 
p i h a k n y a  s u d a h  m e n c o b a 
berkomunikasi dengan Komisi VIII 
DPR RI pada Januari 2024 tentang 
pembagian kuota haji  tersebut . 
(ant,wid,rls/dya)

JAKARTA - Memasuki babak baru, 
Panitia Khusus atau Pansus Angket 
Haji mulai bekerja Senin (19/8/2024). 
DPR RI memberi tengat waktu dalam 
satu bulan ke depan untuk bisa 
m e n e l u s u r i  m a s a l a h  d a l a m 
penyelenggaraan ibadah haji. 

"Kita cuma punya waktu satu 
bulan,  t idak punya waktu lagi . 
Gunakan waktu sebaik-baiknya," ujar 
Wakil  Ketua DPR RI,  Muhaimin 
Iskandar di Gedung Parlemen, Jakarta, 
pada Senin (19/8/2024).

Muhaimin atau yang sering disapa 
Cak Imin mengatakan, Pansus hak 
angket Haji DPR memiliki kewenangan 
yang luar biasa dalam menelusuri ada-
tidaknya masalah penyelengaraan haji 

Anggota	DPR	Fraksi	Partai	Golkar,	Nusron	Wahid	resmi	ditunjuk	sebagai	ketua	pansus	angket	haji	DPR	

dalam	rapat	perdana	yang	dipimpin		Wakil	Ketua	DPR	Muhaimin	Iskandar,	Senin	(19/8/2024).ist

Sederet Evaluasi 

Timwas Haji DPR di 2024

Pengalihan	Kuota	Haji	Tambahan	
ke	ONH	Plus
Anggota Timwas Haji DPR Selly Andriany 

Gantina menilai kebijakan pengalihan 

setengah dari kuota tambahan 20 ribu 

untuk jemaah haji reguler menjadi ONH 

Plus tak sesuai aturan. Pengalihan itu, kata 

dia, juga tidak sesuai dengan kesepakatan 

yang dibuat oleh Komisi VIII DPR.

Minta	Menu	Makan	Jamaah	Dievaluasi
Anggota Timwas DPR Endang Maria Astuti 

mengatakan kontrak katering untuk 

jemaah haji perlu dievaluasi untuk 

mencegah penyimpangan pada kualitas 

makanan menyusul adanya temuan 

makanan basi.

Masalah	Transportasi	bagi	Jamaah	Haji
Ketua Timwas Haji  DPR Muhaimin 

Iskandar meminta Kemenag segera 

membenahi masalah transportasi haji, 

khususnya bagi jamaah haji yang akan 

berangkat melaksanakan wukuf di Arafah.

Tenda	Sempit
Ketua Tim Pengawas (Timwas) Haji DPR 

sekaligus Wakil Ketua DPR Muhaimin 

Iskandar alias Cak Imin menegaskan  

ruang gerak jmaah tak lebih dari 1 meter.

Jumlah	Toilet	Kurang
Muhaimin juga menyoroti rasio kamar 

mandi yang tidak imbang sehingga 

menyebabkan jamaah harus mengantre 

hingga dua jam, bahkan ada yang pingsan.

DPR	Siapkan	Pansus	Haji
Ketua DPR RI Puan Maharani menyatakan 

pihaknya menyiapkan panitia khusus atau 

pansus untuk mengevaluasi pelaksanaan 

Ibadah Haji 2024.



NUSANTARA
Selasa, 20 Agustus 20244

setahun lalu. Kami ingat waktu itu, pak 
Plt Sekjen (Plt Sekjen Kemendagri 
Tomsi Tohir) sudah menggelar rapat 
waktu itu soal ini. Urusan bantuan 
pangan ini ada di Pak Ketut ya (Deputi I 
Bidang Ketersediaan Dan Stabilisasi 
Pangan Bapanas I Gusti Ketut Astawa). 
Kami sarankan segera ditangani, 
karena DKI ini dekat banget, Ibu Kota 
ya. Dan seharusnya yang seperti ini 
nggak terjadi," tukas Edy. 

"Agar segera diadakan rapat 
khusus, juga kalau butuh dukungan 
KSP. Karena batas waktunya sudah 
nggak banyak lagi. Bagaimana kita 
menggunakan waktu. Karena masalah 
data ini sudah lama, agar jadi atensi 
Pemprov DKI, Bapanas, dan Bulog," 
kata Edy. 

Seperti diketahui, Presiden Joko 
Widodo ( Jokowi)  meluncurkan 
kegiatan penyaluran cadangan beras 
pemerintah (CBP) untuk bantuan 
pangan tahun 2023 pada hari Senin, 10 
April 2023. Namun, kuota penyaluran yang 
diberikan sejak peluncuran pertama 
tersebut dihitung sejak Maret 2023.

P e n y a l u r a n  b a n t u a n  b e r a s 
dilakukan selama 3 bulan, sebanyak 10 
kg per bulan, selama 3 bulan kepada 
sekitar 21,3 juta keluarga penerima 
manfaat (KPM). Artinya periode bulan 
Maret-Mei 2023.

Bantuan beras ini menggunakan 
cadangan beras pemerintah (CBP) 
yang dikelola oleh Bulog. Ditujukan 
untuk mengendalikan pergerakan 
harga beras di pasar.  Tapi juga 
terutama untuk menjamin pasokan 

dan ketersediaan beras bagi kelompok 
masyarakat berpenghasilan rendah.

Harga	Tak	Aman
Deputi III Kantor Staf Presiden 

(KSP) Bidang Perekonomian Edy 
Priyono meminta Perum Bulog 
memperbaiki metode intervensi yang 
dilakukan dalam melaksanakan inter-
vensi. Mulai dari penyaluran beras 
untuk pelaksanaan program Stabilisasi 
Pasokan dan Harga Pangan (SPHP), 
hingga pengadaan cadangan beras 
pemerintah (CBP) dari dalam negeri. 

Edy mengatakan, saat ini harga 
beras medium dalam status tidak 
aman. Sebab, harga beras medium 
berada 12,02% di atas rata-rata harga 
e c e r a n  t e r t i n g g i  ( H E T )  y a n g 
ditetapkan pemerintah.

KSP mencatat, harga rata-rata 
eceran harga beras medium secara 
nasional ada di Rp14.600 per kg. 
Sedangkan rata-rata HET beras 
medium ada di Rp13.033 per kg.

"Beras ini, ada daerah-daerah yang 
harganya di atas HET. Dan, sebaliknya, 
ada  daerah-daerah yang harga 
gabahnya di bawah HPP (Harga 
Pembelian Pemerintah)," katanya.

Sebagai informasi, pemerintah 
menetapkan HET beras medium 
Rp12.500 per kg (di wilayah Jawa, 
Lampung, Sumatra Selatan), Rp13.100 
per kg 9 di wilayah Bali dan Nusa 
Tenggara Barat), dan Rp13.100 di 
Kalimantan, Rp13.500 di Maluku, dan 
Rp13.500 di wilayah Papua.

Bantuan Beras Jokowi di Jakarta Mandek
Bulog Sebut Data Masih Bermasalah

H A R I A N

JAKARTA - Perum Bulog mengungkap-
kan, bantuan pangan berupa beras 10 
kg kepada Keluarga Penerima Manfaat 
(KPM) di wilayah provinsi DKI Jakarta 
masih mandek. Penyaluran yang 
bermasalah adalah untuk tahap ketiga, 
periode Agustus-Desember 2024. 

Ke p a l a  D i v i s i  P e r e n c a n a a n 
Operasional dan Pelayanan Publik 
Bulog Rini Andrida memaparkan, 
penyaluran bantuan beras 10 kg 
kepada 22.004.077 keluarga penerima 
m a n f a a t  ( K P M )  t a h u n  2 0 2 4 
dilaksanakan dalam 3 tahapan. Hal itu 
disampaikan saat Rapat Koordinasi 
Pengendalian Inflasi Daerah Tahun 
2024, ditayangkan akun Youtube 
Kemendagri, Senin (19/8/2024).

Tahap I untuk periode Januari-
Maret 2024, per 18 Agustus 2024 
tercatat sudah terlaksana 99,69%. 
Dengan total bantuan beras yang 
tersalurkan 658.052 ton.

Pelaksanaan belum terealisasi 
100% karena masih ada kendala 
penyaluran di 2 provinsi, yaitu Papua 
Pegunungan dan Papua Tengah. 
Menurut Rini, ada beberapa faktor dan 
a l a s a n  y a n g  m e m i c u  k e n d a l a 
penyaluran di kedua wilayah di Timur 
Indonesia itu.

Tahap II penyaluran bantuan beras 
dilaksanakan untuk periode April-Juli 
2024. Menurut Rini, sudah terealisasi 
98,95% dengan total beras bantuan 
tersalurkan 653.188 ton.

Dilaporkan, ada 4 provinsi yang 
penyaluran bantuan belum selesai 
sepenuhnya. Yaitu, Papua Barat, Papua 
Barat Daya, Papua Pegunungan, dan 
Papua Tengah.

Sedangkan untuk Tahap III periode 
Agustus-Desember 2024, Rini meng-
ungkapkan, realisasi pelaksanaannya 
baru sekitar 70,68% dengan total 
beras tersalurkan 155.525 ton.

"Sebanyak 37 provinsi sudah 
menyalurkan. Tapi di DKI masih belum 
bisa menyalurkan karena belum clear 
pendataan. Ini terus diusahakan untuk 
bisa dilakukan penyaluran sebelum 
pekan ketiga ini berakhir. Karena 
penyaluran Tahap III ini berakhir di 31 
Agustus 2024," kata Rini.

"2 provinsi, yaitu Bengkulu dan 
G o ro n t a l o  s u d a h  m e nya l u r ka n 
Bantuan pangan tahap III alokasi 
Agustus 100%," tambahnya.

Menanggapi penyaluran bantuan 
beras yang bermasalah tersebut, 
Deputi III Kantor Staf Presiden (KSP) 
Bidang Perekonomian Edy Priyono 
meminta Pemprov DKI Jakarta dan 
Badan Pangan Nasional (Bapanas), 
termasuk Bulog segera menyelesaikan 
kendala yang timbul.

Sebab, kata Edy, hal itu sudah 
muncul sejak setahun lalu."Terkait 
penyaluran bantuan beras di DKI yang 
terkendala, ini sudah kami tahu 

Sementara,  HPP gabah yang 
berlaku saat ini adalah Rp6.000 per kg 
gabah kering panen (GKP) di tingkat 
petani, Rp6.100 per kg GKP di peng-
gilingan, Rp7.300 per kg gabah kering 
giling (GKG) di penggilingan, dan 
Rp7.400 per kg GKG di gudang Bulog.

"Kami  sudah sampaikan in i 
beberapa kali, teman-teman Bulog 
dengan arahan Bapanas, kami mohon 
untuk SPHP dilakukan selektif. Fokus 
di daerah-daerah yang harga berasnya 
naik," katanya.

"Dan, untuk pengadaan dalam 
negeri juga agar fokus di daerah-
daerah yang harga gabahnya di bawah 
HPP. Karena HPP ini kan tujuannya 
untuk membantu petani produsen," 
sebut Edy.

Di sisi lain, dia menyebut, apa yang 
dilakukan Bulog sudah sesuai jalur. 
Namun, imbuh dia, Bulog perlu mem-
perhatikan detail-detail dan fokus pada 
lokasi-lokasi yang harga berasnya tinggi. 
Juga wilayah yang harga gabahnya 
anjlok di bawah HPP berlaku. 

Sementara itu, harga beras sampai 
pekan ketiga bulan Agustus 2024 
mengalami kenaikan sebesar 0,17% 
dibanding posisi di bulan Juli 2024. 
Harga beras di tingkat eceran pada 
pekan ketiga Agustus 2024 tercatat 
naik ke Rp15.151 per kg. Harga ter-
sebut rata-rata untuk semua jenis beras di 
seluruh Indonesia. (tro,ist, cnbc/dya)

(Ilustrasi)	Warga	Depok	saat	menerima	bantuan	beras	pemerintahan	Jokowi	berupa	beras	10	kilogram.	(ist.mer)

TAHAP	 I untuk periode Januari-Maret 
2024, per 18 Agustus 2024 tercatat sudah 
terlaksana 99,69%. Dengan total bantuan 
beras yang tersalurkan 658.052 ton. 
Pelaksanaan belum terealisasi 100% 
karena masih ada kendala penyaluran di 2 
provinsi, yaitu Papua Pegunungan dan 
Papua Tengah. 

TAHAP	 II penyaluran bantuan beras 
dilaksanakan untuk periode April-Juli 
2024. Sudah terealisasi 98,95% dengan 
total beras bantuan tersalurkan 653.188 
ton.Dilaporkan, ada 4 provinsi yang 
penyaluran bantuan belum selesai 
sepenuhnya. Yaitu, Papua Barat, Papua 
Barat Daya, Papua Pegunungan, dan 
Papua Tengah.

TAHAP	 III periode Agustus-Desember 
2024, realisasi pelaksanaannya baru 
sekitar 70,68% dengan total beras 
tersalurkan 155.525 ton.Sebanyak 37 
provinsi sudah menyalurkan. Tapi di DKI 
masih belum bisa menyalurkan karena 
belum clear pendataan. 

Realisasi 
Bantuan 
Beras 10 Kg 
untuk KPM

Sumber:Bulog
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JAKARTA- Koalisi Indonesia Maju 
(KIM) plus telah mendeklarasikan 
p a s a n ga n  R i dwa n  K a m i l  ( R K ) -
S u s w o n o  s e b a g a i  b a k a l  c a l o n 
gubernur dan calon wakil gubernur 
DKI Jakarta untuk Pilkada 2024 pada 
Senin (19/8/2024) petang.

KIM Plus merupakan partai koalisi 
pendukung Ridwan Kamil-Suswono 
yang berisikan 12 partai politik.Koalisi 
ini beranggotakan Golkar, Gerindra, 
Demokrat, PAN, PSI, Gelora, Garuda, 
PKB, PKS, Perindo, PPP dan NasDem.

Menurut hasil Pemilu 2024, Golkar 
diprediksi memperoleh 10 kursi, 
Gerindra 14 kursi, Demokrat 8 kursi, 
PAN 10 kursi, dan PSI 8 kursi di DPRD 
DKI Jakarta. Kemudian, PKS 18 kursi, 
PKS 10 kursi, serta NasDem 11 kursi.

KIM plus diprediksi menguasai 89 
kursi di DPRD DKI Jakarta. Dengan 
demikian, RK dan Suswono sudah 
dipastikan meraup dukungan 10 dari 
11 partai yang berhasil menempatkan 
wakilnya di DPRD DKI Jakarta.

Kondisi koalisi besar pengusung 
Ridwan Kamil-Suswono ini membuat 
peluang PDIP dan Anies Baswedan 
tertutup untuk maju di Pilkada Jakarta 
2024.

PDIP hanya memiliki 15 kursi di 
DPRD DKI Jakarta. Partai pimpinan 
Megawati Soekarnoputri itu tak bisa 
mengusung pasangan calon sendiri.

B e r d a s a r k a n  U U  P i l k a d a , 
setidaknya parpol atau koalisi parpol 
butuh 22  kurs i  sebagai  syarat 
mengusung pasangan calon gubernur-
wakil gubernur di Jakarta.

Sementara Anies Baswedan yang 
sempat digadang-gadang akan maju di 
Pilgub DKI Jakarta juga tertutup 
peluangnya. Padahal, Anies awalnya 
t e l a h  d i d u k u n g  o l e h  D P P  P K S 
berpasangan dengan Sohibul Iman. 
Anies juga didukung oleh PKB dan 
NasDem di tingkat provinsi Jakarta. 
Namun, ketiga partai tersebut kini 
telah balik badan mendukung RK-
Suswono.

“Saya yang pernah pengalaman 
wali kota, gubernur, yang baik-baik 
dari gubernur terdahulu, Heru (Heru 
B u d i  H a r t o n o ) ,  A n i e s  ( A n i e s 
Baswedan), Ahok (Basuki Tjahaja 
Purnama), Djarot (Djarot Saiful 
Hidayat), Jokowi (Joko Widodo), 
sampai Gubernur Ali Sadikin, yang 
baik-baik kami pertahankan, kami 
lanjutkan,” kata RK di Jakarta.

Selain itu, RK mengatakan bahwa 
dirinya dan Suswono berkomitmen 
mengatasi kekurangan dari gubernur-
gubernur sebelumnya dengan cara-
cara baru.

Ia juga mengatakan bahwa saat 
pihaknya akan mengatasi tantangan 
baru, seperti status ibu kota yang 
berpindah dari Jakarta menjadi Ibu 
Kota Nusantara (IKN). Oleh sebab itu, 
ia mengatakan bahwa nama koalisinya 
adalah Koalisi Jakarta Baru untuk 

Jakarta Maju.
“Ini adalah momen bersejarah 

yang harus dijawab. Tentunya dengan 
koalisinya sama dengan koalisi 
pemerintah pusat, siapa yang sangat 
diuntungkan? Bukan kami berdua, 
tetapi warga Jakarta,” jelasnya.

Ia menyebut karena koalisi yang 
sama dengan pemerintah pusat, maka 
Jakarta nantinya akan berlimpah 
bantuan maupun dukungan dari 
pemerintah pusat yang semakin 
menguntungkan warganya.

Sementara itu, selain dengan 
bantuan dari pemerintah pusat untuk 
mengatasi permasalahan warga 
Jakarta, ia dan Suswono menyediakan 
program bernama Reimajinasi Jakarta.

“Bagaimana menyelesaikan satu 
per satu curhatan warga masalah 
Jakarta? Tentu akan kami tampung, 
s a l a h  s a t u nya  d a l a m  ke g i a t a n 
namanya Reimajinasi Jakarta bersama 
warga,” ujarnya.

KPU-Bawaslu	Skors	Rapat	Pleno 
Sementara,rapat pleno penetapan 

bakal pasangan calon independen 
untuk Pilgub Jakarta diskors. Rapat 
tersebut dimulai sejak pukul 17.00 
WIB.

R a p a t  d i s ko r s  k a re n a  K P U -
Bawaslu masih menindaklanjuti 
ramainya problem KTP warga Jakarta 
yang dicatut untuk mendukung 
pasangan independen,  Dharma 
Pongrekun-Kun Wardana.

“Berkaitan dengan dinamika yang 
berkembang di masyarakat maka 
dirasa perlu dalam forum ini kami juga 
menerima saran perbaikan dari 
Bawaslu dan menindaklanjuti hal 
tersebut ,”  kata komisioner KPU 
Jakarta ,  Astri  Megatari  kepada 
wartawan di KPU Jakarta, Senin 
(19/8/2024).

Rapat tersebut diskors untuk 
m e m b e r i k a n  ke s e m p a t a n  b a g i 
masyarakat yang NIKnya tercatut agar 
bisa melapor ke Bawaslu. Namun, 
hanya dengan waktu kurang lebih 2 

jam sejak diskors hingga pleno 
tersebut kembali dilanjutkan.

Anggota Bawaslu Jakarta, Quin 
Pagagan menyebut hal itu diputuskan 
dalam sela pleno karena untuk 
menjaga legitimasi pemilih.

“Hal itu kami ambil sebagai bentuk 
menjaga hak pilih dan menjaga 
legitimasi dari setiap tahapan yang 
dilakukan,” ujarnya di lokasi yang 
sama.

“ H i n g g a  s e m u a  a s p i r a s i 
masyarakat bisa lebih maksimal kita 
sampaikan kepada rapat pleno ini dan 
hasil dari ketetapan rapat pleno ini 
menjadi legitimate,” tutup dia.

Ketua DPP PDIP Ganjar Pranowo 
menyebut partainya akan berkoalisi 
dengan rakyat jika tidak dapat rekan 
koalisi untuk mengusung calon di 
Pilgub DKI Jakarta 2024.

" K a l a u  k i t a  t i d a k  b i s a 
mencalonkan karena tidak ada teman 
ya kita akan berkoalisi dengan rakyat," 
kata Ganjar di kantor DPP PDIP, 
Jakarta, Senin (19/8/2024).

Selanjutnya, kata Ganjar, partai-
partai harus mengawal pemerintahan 
di  Jakarta  lewat  DPRD.  Ganjar 
menyebut bahwa partainya tak mau 
terlalu memaksakan jika kondisinya 
sudah didesain demikian.

"Kan kalau sudah desainnya 
seperti ini, ya kita terima saja. Jadi 
menurut saya biasa saja," kata dia.

Ganjar tak mau berspekulasi soal 
RK-Suswono nantinya hanya akan 
melawan calon boneka dari jalur 
independen. Menurut dia, hal itu baru 
akan terlihat jika syarat dukungan NIK 
KTP sengaja dimanipulasi.

Oleh karena itu,  dia menilai 
peluang RK-Suswono akan melawan 
kotak kosong masih tetap terbuka.

“Seandainya itu benar maka 
indikasi itu akan terbaca oleh rakyat. 
Seandainya tidak benar ada kesalahan, 
jangan-jangan memang syaratnya 
tidak memenuhi, sehingga desain 
kotak kosong tetap berjalan," kata 
Ganjar.(tro,ist,ant,rls/dya)

RK-Suswono Diusung 12 Partai, 

Harapan Anies dan PDIP di Pilkada DKI  Pupus

BEM	Undip	meminta	polisi	mengusut	tuntas	kasus	kematian	dr	Aulia		di	depan	Maba	di	Stadion	Undip,	

Kampus	Tembalang,	Kota	Semarang,	Minggu	(18/8/2024).	(	Ist)

Profil dan Jejak 

Karier Suswono

Lahir	pada	
tanggal 20 April 1959.
 
Menjabat	posisi	
Ketua Majelis Pertimbangan Pusat PKD.

Pendidikan
-  I P B  j u r u s a n  S o s i a l  E k o n o m i 
Peternakan Fakultas Peternakan dan 
lulus pada tahun 1984

- Pendidikan S2 di tahun yang sama lalu 
disertasi S3 di kampus yang sama pula.

Perjalanan	karier	
- Guru Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 
Bogor pada tahun 1983 sampai 1986. 

- Dosen tetap di Universitas Ibn Khaldun 
Bogor mulai tahun 1984-2022.

- Tenaga Ahli Menteri di Kementrian 
Kehutanan RI dari tahun 1999-2001.

- Pemilu tahun 2004  tembus ke Senayan 
lewat daerah pemilihan atau Dapil Jawa 
Tengah IX yang meliputi Kabupaten 
Tegal, Kota Tegal, dan juga Kabupaten 
Brebes. Anggota DPR RI periode 2004-
2009 sekaligus menjabat sebagai Wakil 
Ketua Komisi IV yang mengurusi 
pertanian, peternakan, kehutanan, 
perikanan, kelautan, dan pangan. 

- Menteri Pertanian Indonesia sejak 22 
Oktober 2009 pada masa pemerintahan 
Presiden ke-6 RI Susilo Bambang 
Yudhoyono (SBY).

12 partai politik 

pengusung 

RK-Suswono:

Golkar, Gerindra, Demokrat, PAN, PSI, 
Gelora, Garuda, PKB, PKS, Perindo, PPP 
dan NasDem.

Menurut hasil Pemilu 2024, Golkar 
diprediksi memperoleh 10 kursi, 
Gerindra 14 kursi, Demokrat 8 kursi, 
PAN 10 kursi, dan PSI 8 kursi di DPRD 
DKI Jakarta. Kemudian, PKS 18 kursi, 
PKS 10 kursi, serta NasDem 11 kursi.

KIM plus diprediksi menguasai 89 kursi 
di DPRD DKI Jakarta.
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H A R I A N

MALANG  – Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang merencanakan 
pembentukan Kawasan Industri Hasil 
Tembakau (KIHT). Sebagai langkah 
awal,  Dinas Perindustrian dan 
Perdagangan (Disperindag) akan 
melakukan studi kelayakan di tahun 
ini. Salah satu fokusnya, menentukan 
lokasi dan kecukupan lahan ideal bagi 

proyek tersebut. 
"Pertama, kami masih melakukan 

Feasibility Study (fs). Itu nanti kira-
kira kalau betul terealisasi, letaknya di 
mana, kemudian kecukupan lahannya 
bagaimana. Karena kalau KIHT, itu kan 
minimal luas lahannya 5 hektare," ujar 
Kepala Disperindag Kabupetan Malang, 
Nor Fuad Fauzi, Senin (19/8/2024). 

Pemkab juga. Karena kan itu harus 
tanahnya Pemkab,” jelas Fauzi.

Meskipun saat ini masih dalam 
tahap menyusun rencana studi 
kelayakan, Fuad mengakui, Pemkab 
Malang berharap agar proyek ini dapat 
segera direalisasikan setelah seluruh 
proses perencanaan selesai. 

"Kami tidak bisa menargetkan 
secara pasti kapan dimulainya, namun 
kami berusaha agar secepat mungkin 
proses ini dapat terealisasi setelah FS 
selesai dan melewati proses Detail 
Engineering Design (DED) serta 
perizinan Amdal," ungkapnya. 

Di sisi lain, Bupati Malang, Sanusi, 
menyatakan dukungannya terhadap 
proyek ini. Sanusi menyebutkan, 
pembentukan KIHT ataupun SIHT 
merupakan inisiatif bersama dengan 
Kepala Bea Cukai Provinsi Jawa Timur 
dan Dirjen Bea Cukai RI. 

Menurutnya, proyek ini juga 
bertujuan untuk mengurangi per-
edaran rokok ilegal di Kabupaten Malang 
serta memberikan wadah bagi industri 
rokok kecil yang belum memiliki izin. 
(Santi/Dya)

Fuad juga menyebutkan, jika lahan 
yang tersedia tidak mencapai syarat 
didirikannya KIHT yakni seluas 5 
hektare, maka Pemkab Malang akan 
me-nurunkan grade proyek menjadi 
Sentra Industri Hasil Tembakau (SIHT) 
yang hanya memerlukan lahan sekitar 
2 hektare. 

"Yang paling memungkinkan ya 
sepertinya SIHT. Tapi kan di tahun ini 
kami masih akan melakukan studi ke-
layakannya. Setelah itu bisa terlihat 
yang mana yang bisa direalisasi," 
tambahnya. Lebih lanjut ,  Fuad 
menegaskan lokasi proyek akan dipilih 
berdasarkan hasil studi kelayakan 
yang memper-timbangkan sejumlah 
faktor. Mulai dari kesesuaian dengan 
Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) 
Kabupaten Malang dan ketersediaan 
tenaga kerja di sekitar lokasi wilayah 
yang bakal didirikan proyek tersebut. 

Menurut Fuad, saat ini ada 
beberapa opsi wilayah yang tengah 
dipertimbangkan. Diantara lain yakni 
Turen, Kepanjen, Singosari, Lawang, 
dan Tajinan. “Kami kaji yang sesuai di 
mana, dan tentunya yang ada tanahnya 

BATU   –  Desa  Sumbergondo,  
Kecamatan Bumiaji, sukses meraih 
Juara I Pelaksana Gotong Royong 
Terbaik tingkat kota, dalam rangkaian 
B u l a n  B h a k t i  G o t o n g  Royo n g  
Masyarakat (BBGRM) ke XXI Tahun 
2024. Prestasi ini tidak terlepas dari 
partisipasi aktif masyarakat desa, yang 
secara konsisten terlibat dalam 
berbagai bidang kegiatan. Antara lain 
yakni pembangunan, kesehatan, 
hingga bidang sosial budaya.

Imam Maulidi, Kasi Kesra Desa 
Sumbergondo yang mewakili Kepala 
Desa tersebut ,  menyampaikan 
penghargaan ini semakin istimewa 
k a re n a  d i b e r i k a n  t e p a t  p a d a  
peringatan HUT ke-79 Republik 
Indonesia, yang berlangsung di Balai 
Kota Among Tani, Kota Batu, Sabtu 
(17/8/2024).

“Ya, karena untuk menerapkan hal 
ini, utamanya kami butuh kolaborasi 
dari masyarakat semuanya. Terlebih 
u n t u k  m e n j a g a  k e b e r s i h a n  
lingkungan, dan juga diikutsertakan di 
bidang pembangunan di tingkat desa,” 
ujar Imam.

I m a m  m e n j e l a s k a n ,  D e s a  
Sumbergondo menerapkan prinsip 
yaitu setiap warga harus merasa 
memiliki dan bertanggung jawab atas 
kemajuan desanya.  Konsep ini 
menurutnya diterapkan dalam 

b e r b a g a i  b i d a n g ,  m u l a i  d a r i  
p e m b a n g u n a n  i n f r a s t r u k t u r,  
kesehatan, hingga kegiatan sosial 
budaya.

“Bagaimana kemajuan desanya, 
bagaimana untuk meningkatkan 
p e m b a n g u n a n n ya ,  k e s e h a t a n ,  
kebersihan, termasuk sosial budaya 
j u ga .  K a m i  s e l a l u  m e l i b a t ka n  
masyarakat,” tambahnya.

L e b i h  l a n j u t ,  I m a m  j u g a  
m e n e g a s k a n ,  d u k u n g a n  d a r i  
Pemerintah Kota (Pemkot) Batu, 
khususnya dari Dinas Pemberdayaan 
Perempuan, Perlindungan Anak, 
Pengendalian Penduduk dan Keluarga 
Berencana (P3AP2KB), turut berperan 

perekonomian, kesehatan, dan sosial 
budaya mereka,” ujarnya.

Ririk menyampaikan, penilaian ini 
dilakukan dalam empat bidang utama, 
yakni bidang kemasyarakatan, bidang 
ekonomi, bidang sosial budaya dan 
keagamaan serta kesehatan dan 
lingkungan.Proses penilaian meliputi 
d u a  t a h a p ,  y a k n i  p e n i l a i a n  
administrasi pada 22 Juli 2024 dan 
tinjauan lapang pada 23 Juli 2024 
dengan tim penilai berjumlah lima 
orang dari beberapa dinas terkait 
antara lain Sudarwito, S.T, M.T dari 
BPBD, Ni'matul Khoiriyah S.KM dari 
Dinkes, Alik Suhariyani S.Pd dari 
D i s ku m p e r i n d a g ,  P u s p i t a  D w i  
Apriliyanti, S.T, M.Ling dari DLH, dan 
Tutut Indiana Eka Putri, S.E dari 
DP3AP2KB.

“Penilaian ini dilakukan secara 
komprehensif untuk memastikan 
bahwa desa-desa yang terpilih benar-
benar menunjukkan keunggulan 
dalam penerapan gotong royong,” 
tambahnya.

Sebagai informasi, selain Desa 
S u m b e r g o n d o  y a n g  b e r h a s i l  
menduduki posisi Juara I, Kelurahan 
Sisir berhasil meraih penghargaan 
sebagai Pelaksana Gotong Royong 
terbaik dengan menempati posisi 
Juara 2, dan Kelurahan Dadaprejo di 
posisi Juara 3. (Santi/Dya)

penting dalam pencapaian ini.
Selain meraih penghargaan sebagai 

Pelaksana Gotong Royong Terbaik, 
Imam juga menyebutkan, Desa 
Sumbergondo dianugerahi penghargaan 
untuk penyerapan anggaran desa 
terbaik dalam penanganan sampah.

Terpisah, Kepala Dinas P3AP2KB 
Kota Batu, Ririk Mashuri, menjelaskan 
penghargaan ini merupakan bagian 
dari upaya Pemkot untuk mendorong pe- 
ngentasan kemiskinan melalui gotong 
royong di tingkat masyarakat desa.

“Jadi kami memberikan stimulan 
agar masyarakat dapat bergotong 
r o y o n g  d a l a m  m e n i n g k a t k a n  

Desa Sumbergondo Raih Juara I 

Pelaksana Gotong Royong Terbaik Kota Batu

Pemkab Malang Bakal 
Bentuk Kawasan Industri Hasil Tembakau

Kawasan	Industri	Hasil	Tembakau	di	Kudus	yang	akan	diadopsi	oleh	Pemkab	Malang.	
(dok.	Istimewa/Antara)

Pj	Wali	Kota	Batu,	Aries	Agung	Paewai,	menyerahkan	penghargaan	Juara	I	Pelaksana	Desa	Gotong	Royong	
Terbaik	2024	kepada	Kasi	Kesra	Desa	Sumbergondo,	Imam	Maulidi,	Sabtu	(17/8/2024).	(dok.	Prokopim	Kota	Batu)
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Ooh-Ahh" sebagai judul lagu utamanya 
pada 7 Oktober 2015.

Video musik mereka kemudian 
mendapatkan 50 juta penayangan 
dalam waktu lima bulan dan terus 
meningkat.

Hal tersebutlah yang menjadikan 
TWICE sebagai salah satu grup K-Pop 
pertama yang melampaui 100 juta 
dilihat dalam video debut pertamanya.

Mengingat popularitas mereka 
semakin meroket pada 10 Januari 
2017 TWICE kemudian mengadakan 
sebuah konser solo pertama mereka 
yang bertajuk TWICE 1st Tour: 
TWICELAND The Opening.

Saking populernya, girlband 
tersebut dikabarkan akan mengada-
kan Tur Dunia kelima mereka yang 
berjudul 'Ready To Be' pada tahun 
2023 hingga 2024 mendatang.TWICE 
sendiri beranggotakan 9 orang. 
Girlband tersebut juga diketahui tidak 
pernah mengubah anggota mereka 
dan tetap mempertahankan formasi 
awalnya. ( BeritaSatu-Kompas )

Sejarah
T W I C E  s e b u a h  g i r l b a n d  

beranggotakan sembilan orang di 
bawah JYP Entertainment. Mereka 
pertama kali terbentuk melalui reality 
show SIXTEEN.

Debut akan girlband tersebut 
bermula tahun 2015. Pada saat itu, 
Park Jin Young mengumumkan JYP 
akan membentuk sebuah girlband 
melalui reality show survival SIXTEEN.

S e b a nya k  1 6  p e s e r t a  a ka n  
bersaing untuk memulai debut di 
girlband beranggotakan tujuh orang.

Pertunjukan dimulai pada tanggal 
5 Mei 2015 dan diakhiri dengan 
Nayeon, Jeongyeon, Dahyun, Sana, 
Jihyo, Mina, dan Chaeyoung sebagai 
pemenangnya.

Namun, berkat penambahan dua 
orang berdasarkan suara penonton, 
Tzuyu dan Momo ditambahkan 
sehingga memulai awal dari TWICE.

Mereka kemudian memulai debut 
perdananya dengan mengeluarkan 
mini album The Story Begins dan "Like 

impression
Selasa, 20 Agustus 2024
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VIDEO musik dari lagu hit 2018 Twice 
berjudul  What  is  Love?  telah 
melampaui 800 juta tayangan di 
YouTube.

Menurut JYP Entertainment 
sebagai agensi Twice mengungkapkan, 
hal ini merupakan pencapaian 
pertama bagi video musik Twice yang 
angkanya cukup besar.

Dilansir dari laman Yonhap, Selasa 
(30/7/2024), JYP Entertainment 
menyebut bahwa video musik grup 
idola K-Pop tersebut mencapai 
t o n g g a k  s e j a r a h  p a d a  S e n i n  
(30/7/2024) sekitar pukul 4.30 waktu 
setempat.

Lagu What is Love? adalah single 
utama dari extended play kelima 
Twice yang dirilis pada April 2018. 
Lagu ini ditulis dan dikomposisikan 
oleh pendiri JYP, Park Jin-young, dan 
menampilkan daya tarik manis serta 
energi cerah dari grup yang terdiri dari 
sembilan anggota ini.

JYP juga mengungkapkan, Twice 
memiliki 24 video musik dari lagu-lagu 

mereka yang telah mencapai lebih dari 
100 juta tayangan di YouTube, 
termasuk What is Love? dan Likey.

Twice memulai debutnya pada 20 
Oktober 2015 dengan merilis mini 
album pertama mereka, The Story 
Begins. Lagu utama dari album 
tersebut adalah Like Ooh-Ahh. 

Sejak awal debut, Twice telah 
menjadi salah satu group girl K-Pop 
paling populer dan sukses, serta 
dikenal karena musik mereka yang 
catchy dan performa panggung yang 
energik.

Girlband tersebut memiliki  
beribu-ribu penggemar yang tersebar 
di berbagai belahan dunia dan telah 
l a m a  b e r k o n t r i b u s i  d a l a m  
perkembangan budaya K-Pop hingga 
saat ini.

Namun, tak jarang juga bagi para 
fandom di luar sana yang masih belum 
mengetahui tentang latar belakang 
dari TWICE. Berikut sejarah, member, 
hingga karya yang dikeluarkan 
girlband TWICE.

Video Musik Twice Berjudul 

What is Love? 

Tembus 800 Juta Penonton

Foto	:	
JYP	Entertainment
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Therapy yang menemukan bahwa pola 
makan rendah kalori, Mediterania, dan 
rendah protein atau vegetarian 
m u n g k i n  b e r m a n f a a t  d a l a m  
mengurangi keparahan psoriasis.

Para peneliti juga menyimpulkan 
bahwa pola makan yang kaya akan 
asam lemak tak jenuh ganda omega-3 
serta buah-buahan dan sayuran dapat 
m e n c e g a h  p s o r i a s i s  k a m b u h .  
Beberapa makanan dengan omega-3 
meliputi kacang kenari, salmon, dan 
minyak biji rami.

6.	Kenakan	pakaian	yang	menyerap	
keringat

Kulit yang terkena psoriasis 
sensitif dan sangat rentan terhadap 
iritasi Pakaian yang ketat atau kasar 
dapat menyebabkan gesekan dan 
memperparah iritasi dan rasa gatal 
pada kulit.

Cobalah kenakan kain yang 
menyerap keringat dan ringan untuk 
meminimalkan iritasi dan mengurangi 
penumpukan keringat, yang dapat 
memperparah peradangan pada kulit, 
kata Dr. Chang. Jadi, saat Anda 
berpakaian untuk hari itu, pilihlah 
bahan seperti katun, linen, atau kain 
yang menyerap keringat lainnya.7. 
Kelola stresMenurut Harvard Health 
Publishing, para ilmuwan berhipotesis 
bahwa stres memicu pelepasan zat 
kimia dalam tubuh yang menyebabkan 
respons peradangan. Reaksi pro-
inflamasi ini dapat menyebabkan 
psoriasis kambuh.Oleh karena itu, 
penting untuk belajar mengendalikan 
stres Anda. Menambahkan kebiasaan 
yang menenangkan di awal hari dapat 
membantu.  (nei,ist/dya)

menghilangkan sisik dengan lembut 
tanpa menyebabkan trauma pada 
kulit, imbuhnya.Mandi membantu 
m e m p e r s i a p k a n  k u l i t  u n t u k  
penggunaan perawatan topikal dan 
pelembap. Kulit yang lembap dapat 
lebih mudah menyerap berbagai hal 
seperti pelembap dan perawatan 
topikal lainnya.

2.	Oleskan	pelembab
P e l e m b a b  p e n t i n g  u n t u k  

memberikan hidrasi pada kulit dan 
membantu melindungi  lapisan 
kul i t ."Mereka yang menderita  
psoriasis biasanya memiliki tingkat 
kehilangan air transepidermal 
(TEWL) yang lebih tinggi dan tingkat 
hidrasi kulit yang lebih rendah," kata 
Dr. Chang.Pada orang yang menderita 
psoriasis, penggunaan emolien dapat 
meningkatkan fungsi penghalang 
kulit, menurut sebuah studi kecil Juli 
2021 di Life (Basel) .

Cari bahan yang melembabkan 
seperti ceramide, asam hialuronat, 
dan gliserin yang efektif menjaga 
lapisan pelindung kulit. Bahan yang 
menenangkan juga dapat membantu 
seperti oatmeal, lidah buaya dan 
niacinamide.

3.	Oleskan	SPF
Terlepas dari  apakah Anda 

menderita psoriasis atau tidak, 
penggunaan SPF setiap pagi adalah 
suatu keharusan. Itu karena paparan 
sinar matahari berulang kali tanpa 
perlindungan dapat menyebabkan 
kerusakan foto, termasuk peningkatan 
risiko kanker kulit dan penuaan dini, 
kata Dr. Chang.Orang dengan psoriasis 

PSORIASIS	adalah penyakit autoimun 
yang terjadi karena ada peradangan 
pada kulit. Peradangan kemudian 
menyebabkan kulit bersisik, menebal, 
t e r a s a  g a t a l ,  s e r t a  m u d a h  
terkelupas. Kondisi ini bisa terjadi 
pada  s iapa  sa ja ,  bahkan bisa  
menyerang bayi yang umumnya 
disebabkan karena faktor genetik. 
Peradangan biasanya muncul pada 
kulit di bagian lulut, siku, punggung 
bawah, serta kulit kepala. 

Psoriasis sendiri memiliki banyak 
jenis, tetapi psoriasis plak merupakan 
jenis yang sering terjadi, dengan ciri 
k h a s  b e r u p a  a d a n y a  
bercak kemerahan pada kulit yang 
sedikit menonjol. Kondisi ini sering 
diawali dengan terbentuknya sebuah 
benjolan kecil yang terus memburuk 
dan akhirnya dilapisi oleh sisik-sisik 
putih, yang membuat kulit tampak 
bersisik dan mengelupas.

Perawatan diri bersama dengan 
pengobatan dapat membantu untuk 
membentuk kebiasaan sehat pagi 
penderita psoriasis.Ditulis laman Well 
and Good, Jumat (16/8/2024), dokter 
kulit besertifikat di Union Square 
Laser Dermatology di New York 
Amerika Serikat Y. Claire Chang MD 
mengatakan menetapkan rutinitas 
p a g i  m e m b a n t u  m e n c i p t a k a n  
ko n s i s t e n s i  u n t u k  m e m b a n t u  
mengobati psoriasis.

1.	Mandi
"Mandi di pagi hari dapat sangat 

bermanfaat bagi penderita psoriasis 
u n t u k  m e n g h i d ra s i  k u l i t  d a n  
melembutkan plak psoriasis," kata Dr. 
Chang. Air hangat dapat membantu 

memiliki risiko lebih besar terhadap 
kerusakan akibat sinar matahari 
karena lapisan kulit mereka yang 
rusak, yang dapat membuat kulit lebih 
rentan terhadap kerusakan UV, kata Dr. 
Chang.Selain itu, perawatan tertentu 
untuk psoriasis—seperti retinoid 
topikal dan asam salisilat—dapat 
meningkatkan sensitivitas kulit 
terhadap sinar matahari, imbuhnya. 
S e l a i n  i t u ,  p s o r i a s i s  d a p a t  
menyebabkan hiperpigmentasi  
pascainflamasi (bercak yang lebih 
gelap) pada kulit.

4.	Sinar	matahari
Sinar matahari dalam jumlah yang 

terkontrol atau sinar UV bermanfaat 
karena UVB memiliki sifat anti-
inflamasi yang dapat mengurangi 
peradangan yang terkait dengan 
psoriasis,  serta memperlambat 
proliferasi cepat sel-sel kulit yang 
menjadi ciri khas psoriasis.Menurut 
Dr. Chang, durasinya sekitar lima 
hingga 10 menit paparan sinar 
matahari setiap hari.

"Untuk mendapatkan jumlah sinar 
matahari yang tepat sekaligus me-
minimalkan risiko kerusakan kulit 
akibat sengatan matahari dalam jangka 
panjang, penting untuk memulai 
dengan sesi-sesi singkat," kata dr. 
Chang. Ingatlah untuk selalu meng-
gunakan SPF broadband di seluruh 
area kulit Anda, dan keluarlah pada 
jam-jam di bawah sinar matahari yang 
tidak terlalu terik, seperti pagi hari.

5.	Konsumsi	omega	3
Dr. Chang merujuk pada sebuah 

makalah Juli 2022 di Dermatologic 

PERAWATAN PAGI UNTUK 

PENDERITA PSORIASIS  
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varian warna, yaitu Abu-abu dan Biru. 
Di China, tablet ini dibanderol dengan 
harga 1.799 yuan (sekitar Rp 3,9 juta) 
untuk varian 8 GB/128 GB, 1.999 yuan 
(sekitar Rp 4,3 juta) untuk varian 8 
GB/256 GB, dan 2.599 yuan (sekitar 
Rp 5,6 juta) untuk varian 12 GB/512 
GB. 

Hingga saat ini,  belum ada 
i n f o r m a s i  r e s m i  m e n g e n a i  
ketersediaan iQOO Pad Air di  
Indonesia (Viva-Kompas)

iQOO Pad Air dilengkapi dengan 
berbagai fitur yang menunjang 
aktivitas pengguna, seperti Wi-Fi 
802.11 a/b/g/n/ac, Bluetooth 5.2, 
NFC, USB Type-C 3.2, speaker stereo 
quad, dan mikrofon ganda.

Tablet ini juga mendukung iQOO 
Pencil, stylus yang dapat digunakan 
untuk menggambar, mencatat, dan 
mengontrol tablet dengan lebih 
presisi.

Harga	iQOO	Pad	Air	
dan	Ketersediaan

iQOO Pad Air hadir dalam dua 

iQOO, sub-brand Vivo yang terkenal 
dengan smartphone gamingnya, baru 
saja meluncurkan tablet terbaru 
mereka di China, yaitu iQOO Pad Air.

Tablet ini hadir dengan performa 
yang gesit untuk bermain game, 
baterai tahan lama, dan layar yang 
menawan, dengan harga yang cukup 
terjangkau.

Disebut murah karena tablet yang 
m e m i l i k i  " o t a k "  Q u a l c o m m  
Snapdragon 870 ini dijual dengan 
harga mulai 1.799 yuan alias sekitar 
Rp 3,9 jutaan.

Seperti diketahui, Snapdragon 870 
merupakan chipset yang kerap hadir 
di beberapa ponsel dan tablet kelas 
atas keluaran 2021 lalu. Chipset ini 
memiliki prosesor delapan inti (octa 
core) yang memiliki kecepatan 
maksimal 3,2 GHz.

S e l a i n  c h i p s e t  ya n g  c u ku p  
mumpuni, iQoo Pad Air juga turut 
dibekali dengan RAM hingga 12 GB, 
serta media penyimpanan (storage) 
hingga 512 GB.

Dengan konfigurasi memori ini, 
pengguna bisa menggunakan tablet 
gaming ini untuk menjalankan dan 
memasang berbagai aplikasi atau 
game "berat" yang "rakus" RAM atau 
storage.

Keunggulan iQoo Pad Air juga 
terletak pada aspek daya. Baterai iQoo 
Pad Air memiliki kapasitas jumbo 
8 . 5 0 0  m A h  d e n ga n  d u ku n ga n  
pengisian cepat berdaya 44 watt.

Beralih ke sektor desain, iQoo Pad 
Air mengadopsi layar LCD 11,5 inci 
yang memiliki resolusi 2.880 x 1.840 
piksel.

Layar ini memiliki rasio aspek 3:2, 
refresh rate 144 Hz, dan tingkat 
kecerahan 500 nit. iQoo Pad Air juga 
hadir dengan aksesori tambahan 
untuk produktivitas, seperti stylus 
iQoo Pencil dan keyboard tambahan.

Desain	Tipis	dan	Layar	Lega
iQOO Pad Air memiliki bodi yang 

tipis dan ringan dengan dimensi 
259.73 x 176 x 6.67 mm dan bobot 530 
gram.

Tablet ini dilengkapi layar IPS LCD 
berukuran 11.5 inci dengan resolusi 
2800 x 1840 piksel dan refresh rate 
144 Hz.

Layar ini memberikan pengalaman 
visual yang mulus dan responsif, cocok 
untuk bermain game, menonton video, 
dan multitasking.

Performa	Gahar	
dengan	Snapdragon	870

Di balik performanya yang gesit, 
iQOO Pad Air ditenagai oleh chipset 
Qualcomm Snapdragon 870 yang 
powerful. Chipset ini dipadukan 
dengan RAM 8GB atau 12GB dan 
penyimpanan internal 128GB, 256GB, 
atau 512GB, memberikan performa yang 
mumpuni untuk menjalankan berbagai 
aplikasi dan game dengan lancar.

Baterai	Jumbo	untuk	
Pemakaian	Seharian

iQOO Pad Air dibekali baterai 
jumbo berkapasitas 8500mAh yang 
mampu bertahan seharian penuh 
dalam pemakaian normal.Fitur 
Lengkap dan Konektivitas Mutakhir

iQOO Pad Air: Tablet Snapdragon 870 

dengan Harga Terjangkau
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menyampaikan memiliki motif-motif 
bordiran pada kebayanya kali mulai 
dari bunga yang mekar serta motif 
abstrak terinspirasi dari suasana 
senja.

“Jadi meski warnanya sama merah 
putih tapi bordirannya tetap beragam. 
Jadi kami buat motifnya banyak,” 
katanya.
Selain parade fashion show, Sarinah 
juga telah menyiapkan rangkaian 
a c a r a  m e n a r i k  l a i n n y a  u n t u k 
memeriahkan Hari Kemerdekaan 
seperti Parade Fashion Merah Putih 
bersama Geela, kelas membatik dan 
makeup color personalisation dengan 
Wardah.

Roemah	Kebaya	Vielga	berasal	dari	
Payakumbuh

Vielga juga menceritakan jika 
memproduksi kebaya ready to wear 
yang semua produknya dikerjakan 
dengan teknik bordir manual. “Semua 
handmade bukan menggunakan mesin 
apalagi pemutar,” katanya.

Ro e m a h  ke b aya  V i e l g a  p u n 
b e rawa l  ke t i ka  V i e l ga  m e l i h a t 
banyaknya pengrajin bordiran di 
tempat kelahirannya, Payakumbuh, 
Sumatera Barat. Apalagi, sejak kecil ia 
begitu dekat dengan bordiran berkat 
sang ibunda.

Namun, semakin kesini Vielga 
melihat semakin kesini bordiran mulai 
ditinggalkan dan kian hilang. Dari 
situlah ia mulai membuat kebaya 
dengan ciri khas bordiran manual 
dengan warna-warna cerah menarik 
perhatian.(nei,ist/dya) 

VIELGA	meluncurkan koleksi kebaya 
dengan warna merah putih yang 
begitu indah. 10 koleksi pun telah 
dipamerkan di pusat perbelanjaan 
Sarinah Thamrin lewat acara bertajuk 
S a r i n a h  P a n g g u n g k u  p a d a 
(15/8/2024).

“Sarinah adalah panggung bagi 
produk-produk Indonesia. Acara ini 
merupakan bentuk apresiasi kami 
kepada jenama lokal, seperti Rumah 
K e b a y a  V i e l g a ,  y a n g  t e l a h 
berkolaborasi dengan Sarinah. 

Kami berharap acara ini dapat 
menjadi wadah bagi para desainer 
Tanah Air untuk semakin dikenal dan 
produk mereka semakin diminati 
pasar,” kata Fetty Kwartati, Direktur 
Utama PT Sarinah.

Vielga Wennida, Desainer dan 
o w n e r  R u m a h  K e b a y a  V i e l g a , 
menyampaikan Roemah Kebaya Vielga 
hadir dengan koleksi spesial Merah 
Putih. Tiap kebaya yang dihadirkan 
terinspirasi dari batik dan kekayaan 
alam Nusantara serta dari semangat 
kemerdekaan.

Vielga juga mengatakan seperti ciri 
khasnya, kebaya koleksi ini tetap 
menggunakan bordiran handmade 
yang diaplikasikan pada berbagai 
model dari janggan, kebaya encim, dan 
panjang,

“Dalam rangka menyemarakan 
Hari Kemerdekaan Indonesia, Kami 
ingin menjadikan kebaya dengan 
bordiran sebagai produk lokal yang 
menjanjikan dan dikenal di dunia 
internasional,” katanya.

Koleksi yang sudah disiapkan 
selama enam bulan lamanya ini, Vielga 
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MENTERI Energi dan Sumber Daya 
Mineral (ESDM) Bahlil Lahadalia yang 
baru saja dilantik hari ini meminta 
seluruh pejabat eselon 1 Kementerian 
ESDM bekerja sampai malam.

Menurutnya, meski hanya akan 
menjabat dua bulan sampai Oktober 
nanti, tetapi ia tetap harus bisa 
melanjutkan apa yang diwariskan oleh 
Arifin Tasrif .  Karena itu, Bahlil 
mengaku perlu belajar lebih giat.

"Untuk dirjen-dirjen, izin Pak 
Menteri senior (Arifin) karena waktu 
cuman dua bulan, mulai hari ini kalau 
boleh berkantor, jangan di kantor 
masing-masing, cari ruangan dirjen 
dan kita rapat sampai malam di sini," 
ujarnya dalam pidato Serah Terima 
Jabatan di Kementerian ESDM, Senin 
(19/8/2024).

Bahlil mengatakan banyak hal 
yang harus dipelajari. Sebab, ia juga 
orang baru di bidang energi dan butuh 
lebih banyak bimbingan tentang 
permasalahan yang ada di sektor ini.

"Kita perlu untuk memitigasi persoalan 
ini agar bisa melakukan percepatan ya, 
sudah barang tentu semua ini atas 
seizin dan restu Pak Arifin," jelasnya.

Selain itu, Bahlil menyebutkan 
sampai Oktober nanti ia akan fokus 
pada peningkatan lifting minyak yang 
terus turun dengan memanfaatkan 
s u m u r - s u m u r  i d l e  ya n g  s u d a h 
diberikan oleh SKK Migas.

S e b a b ,  i m b u h  B a h l i l ,  j i k a 
penurunan lifting minyak tidak 
digenjot, sedangkan permintaan naik 
terus, maka akan berdampak pada 
peningkatan impor.

Pada RAPBN 2025, lifting minyak 
ditetapkan sebesar 600 ribu barel per 
hari naik dari outlook 2024 sebesar 
592 ribu barel per hari, namun turun 
dibandingkan 2022 dan 2023 masing-
masing 612,4 dan 605 ribu barel per 
hari.

"Karena lifting kita turun terus, 
konsumsi naik, impor terus, padahal 
barang kita ada. Kalau itu persoalan di 
regulasi, apa yang harus kita rubah, 
sweetener apa yang harus negara 
berikan agar kita kompetitif, karena 
nggak bisa lagi gitu," terangnya.

Sementara, Menteri Investasi/ 
Kepala BKPM Rosan Roeslani meng-
ungkapkan bakal mengejar investasi 
sebanyak-banyak selama dua bulan 
menjabat. Investasi yang dikejar itu ter- 
masuk investasi di Ibu Kota Nusantara 
(IKN).

" Te n t u nya  s e b a g a i  m e n t e r i 
investasi, kita akan mencari investasi 
sebaik-baiknya, sebanyak-banyaknya 
untuk masyarakat Indonesia. Baik itu 
di IKN dan tentunya dimanapun 
wilayah Indonesia. Jadi itu adalah 
tugas Menteri Investasi," kata Rosan 
usai pelantikannya, di Istana Negara, 
Senin (19/8/2024).

Namun, ia belum belum bisa bicara 
banyak mengenai strategi khusus 
u n t u k  m e n d o r o n g  p e r c e p a t a n 
investasi di IKN. Menurutnya, ia masih 
perlu komunikasi juga dengan Menteri 
Investasi/Kepala BKPM sebelumnya 
yakni Bahlil Lahadalia yang diangkat 
menjadi Menteri ESDM.

"A m a n a h  i n i  k i t a  j a l a n k a n 
sebaiknya untuk sisa waktu 2 bulan ini 
k i t a  b u a t  ya n g  te rb a i k  ka re n a 

kebetulan juga menteri investasi 
sebelumnya ini adik saya sebetulnya 
jadi kita komunikasi dengan baik dan 
kemarin malam kita bicara, dan untuk 
handover supaya perpindahan itu 
berjalan baik," kata Rosan.

Adapun, lanjut Rosan, program 
yang sudah dicanangkan diharapkan 
bisa diselesaikan sesuai dengan 
target.

Sedangkan, Menteri Hukum dan 
Hak Asasi Manusia (Menkumham) 
Supratman Andi Agtas yakin sisa 
waktu sekitar 2 bulan sudah cukup 
untuk menyelesaikan tugas-tugas 
dari Jokowi.

Supratman Andi Agtas mengata-
kan baru akan bertugas normal se-
bagai Menkumham pada hari Selasa 
(20/8/2024) setelah melaksanakan 
s e ra h  t e r i m a  j a b a t a n  d e n g a n 
Menkumham lama Yasonna Laoly.

"Jadi, apa yang bisa kami lakukan 
ya diselesaikan, yang belum bisa 
dikerjakan, ya kami berharap di 
pemerintahan yang akan datang bisa 
dilanjutkan," kata Supratman saat 
ditemui di kompleks parlemen, 
Jakarta, Senin.

Sejauh ini, kata dia, masih banyak 
tugas pemerintahan yang ditugaskan 
ke Kementerian Hukum dan HAM, ter- 
utama pembahasan undang-undang. 
Selain itu, masih banyak undang-
undang yang perlu diharmonisasi 
terkait dengan administrasi hukum.

Menurut dia, bidang imigrasi dan 
pemasyarakatan masih memerlukan 
pembenahan-pembenahan. Pem-
benahan itu pun perlu dikontrol agar 
tugas-tugas mampu ter-selesaikan.

"Jadi, masalah-masalah itu yang 
mungkin akan menjadi prioritas 
untuk segera dituntaskan," kata 
mantan Ketua Badan Legislasi DPR RI 
yang sudah ajukan mundur diri itu.

Terpisah, Menteri Kominfo atau 
Ke m e n te r i a n  Ko m u n i ka s i  d a n 
Informatika Budi Arie Setiadi kini 
memiliki dua wakil menteri, yakni 
N e z a r  Pa t r i a  d a n  A n g ga  Ra ka 
Prabowo. Menkominfo juga melantik 
tiga pejabat baru hari ini.

Budi Arie Setiadi mengungkapkan 
alasan penambahan posisi wakil 
menteri Kominfo. “Sebab ada empat 
isu yang harus dikerjakan cepat dan 
dalam waktu singkat," ujar dia di 
Gedung Kementerian Kominfo, 
Jakarta, Senin (19/8/2025).

Keempat isu yang dimaksud yakni 
arsitektur dan rancangan regulasi 
mengenai perlindungan data pribadi. 
Kemudian pemberantasan judi 
online, Arsitektur perencanaan 
mengenai data nasional dan tegulasi 
dan tata kelola mengenai kecerdasan 
artifisial atau artificial intelligence 
(AI) untuk pelayanan publik

Kini	Ada	Badan	Gizi	Nasional
Presiden Jokowi resmi melantik 

Dadan Hindayana sebagai Kepala 
Badan Gizi Nasional yang baru 
dibentuk. diembannya?

Dilansir dari laman PDDikti, 
Dadan Hindayana adalah dosen tetap 
di  Fakultas  Pertanian Inst i tut 
Pertanian Bogor (IPB). Dadan dikenal 
sebagai entomologis atau ahli di 
bidang serangga, proteksi tanaman, 
serta isu-isu pangan dan pertanian di 
Indonesia.

Badan Gizi  Nasional  adalah 
l e m b a g a  p e m e r i n t a h  u n t u k 
melaksanakan tugas pemenuhan gizi 
nasional. Badan ini baru dibentuk oleh 
Presiden Jokowi melalui Perpres 
Nomor 83 Tahun 2024 tentang Badan 
Gizi Nasional yang ditandatangani 
pada 15 Agustus 2024.

I a  m e n j e l a s k a n  B a d a n  G i z i 
Nasional pada dasarnya dibentuk 
guna mendukung program Presiden 
Terpilih Prabowo Subianto. Maklum, 
Prabowo memang memiliki program 
populis makan bergizi gratis.

"Jadi gini, Badan Gizi Nasional ini 
kan sebetulnya dibentuk untuk 
melaksanakan program prioritasnya 
Pak Presiden Terpilih," kata Dadan 
usai dilantik menjadi Kepala Badan 
Gizi di Istana Negara Jakarta, hari ini 
(19/8/2924).

Ia lantas menjelaskan alasan 
pembentukan Badan Gizi Nasional 
malah dibentuk di era Jokowi alih-alih 
setelah Prabowo menjabat.

Dosen Institut Pertanian Bogor 
(IPB) program studi S2 Entomologi itu 
mengatakan alasan pembentukan itu 
itu berkaitan dengan siklus anggaran. 
Pasalnya, anggaran untuk Badan Gizi 
Nasional harus segera masuk nota 
keuangan 2025. Dengan begitu, Badan 
Gizi Nasional bisa langsung bekerja 
pada Januari 2025.

"Sehingga Perpres ini  harus 
dibentuk di era Pak Jokowi. Dan saya 
kira ini adalah satu bagian dari keber-
lanjutan pemerintahan," sambung 
Dadan.Dadan mengaku harus bekerja 
keras  menyiapkan semua yang 
dibutuhkan Badan Gizi Nasional.

Terakhir  Kantor Komunikasi 
Kepresidenan. Lembaga pemerintah 
baru ini  dibentuk berdasarkan 
P e r a t u r a n  P r e s i d e n  R e p u b l i k 
Indonesia (Perpres) Nomor 82 Tahun 
2024 tentang Kantor Komunikasi 
Kepresidenan.

" B a h w a  d a l a m  r a n g k a  m e -
wujudkan efektivitas penyeleng-
garaan komunikasi dan informasi 
strategis Presiden secara sinergis dan 
terpadu perlu menetapkan Peraturan 
Presiden tentang Kantor Komunikasi 
Kepresidenan," demikian bunyi 
pembuka dalam Perpres tersebut.

Meski demikian Hasan belum 
mengetahui apakah dirinya nanti 
bakal kembali menjabat di Pemerintahan 
Prabowo-Gibran atau tidak.

"Kita liat nanti, sekarang kan saya 
kerja, dilantik, bekerja untuk Pak 
Jokowi," katanya.

Sebagaimana informasi Hasan 
merupakan pendiri lembaga survei 
Cyrus Network. Pada Pilkada Jakarta 
2012 ia pernah menjadi konsultan 
politik untuk pasangan Jokowi - 
Basuki Tjahaja Purnama alias Ahok.

Sedangkan pada Pilpres 2024 
kemarin, Hasan masuk dalam jajaran 
juru bicara Tim Kampanye Nasional 
(TKN) Prabowo-Gibran.

Kinerja	Diragukan
P e n g a m a t  p o l i t i k  G u n  G u n 

Heryanto menyoroti reshuffle kabinet. 
Dia mempertanyakan efektivitas 
perombakan menteri yang dilakukan 
Jokowi menjelang akhir jabatannya 
yang kurang dari tiga bulan. 

"Kalau kita bicara performa 
komunikatif menteri dengan ukuran 

kinerja menurut saya tidak di lagi situ 
konteks reshuffle-nya, misalnya bisa 
berbuat apa menteri di-reshuffle 
kurang dari tiga bulan? Bahkan dua 
bulan mungkin tidak efektif," ujar Gun 
Senin (19/8/2024).

Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu 
Komunikasi Universitas Islam Negeri 
Syarif Hidayatullah (UIN) Jakarta itu 
menilai reshuffle kabinet kali ini sama 
sekali tidak terkait dengan efektivitas 
pemerintahan. Sebab, dia melihat 
keputusan Jokowi semata untuk 
m e n ga m a n k a n  p ro s e s  t ra n s i s i 
pemerintahan ke Prabowo Subianto 
dan Gibran Rakabuming Raka.

Selain itu, kata Gun, Jokowi juga 
ingin menunjukkan partai mana yang 
dirangkul dan ditinggalkan di luar 
pemerintahan melalui reshuffle 
kabinet kali ini. 

"Jadi contoh paling tegas dalam 
konteks politic organization bahwa 
PDIP memang direstriksi tidak berada 
di kekuasaan Pak Jokowi di pengujung 
(jabatan) ini, dan berpotensi tidak 
dilibatkan dalam konfigurasi kabinet 
Pak Prabowo," kata dia.

Pengamat Politik Universitas 
Airlangga (Unair) Surabaya Suko 
W i d o d o  m e nye b u t  p e r g a n t i a n 
menteri ini terkait transisi  era 
pemerintahan yang dia pimpin ke 
pemerintahan yang akan datang.

"Yang paling bisa menjawab pasti 
Jokowi. Mengenai kenapa hari ini? 
Mungkin  akan ter jawab dalam 
minggu-minggu ini. Boleh jadi ini 
langkah takt is  strategis  untuk 
meneruskan estafet kepresidenan ke 
P r a b o w o , "  k a t a  S u k o  s a a t 
dikonfirmasi.

S u k o  m e n g g a r i s b a w a h i 
pergantian menteri-menteri dari PDI 
Perjuangan yakni Yasonna Laoly dari 
kursi Menkumham. Ia menduga ada 
kaitannya dengan prosedur Pilkada 
termasuk langkah Jokowi di masa 
yang akan datang.

Direktur Eksekutif Trias Politika 
Strategis, Agung Baskoro, menyoroti 
kocok ulang itu. Salah satu yang 
menjadi sorotan ialah reshuffle 
terhadap menteri Hukum dan Hak 
Asasi Manusia, Yasonna Hamonangan 
Laoly. Menurut Agung, reshuffle 
terhadap Yasonna sarat kepentingan 
politis, khususnya dengan dinamika 
yang terjadi di Partai Golkar.

"Saya melihat ada arah untuk 
mengkondisikan Golkar menjadi 
relatif apabila pos Menteri Kumham 
dijabat oleh orang dekat kekuasaan," 
kata Agung.

Pengkondisian yang dimaksud 
Agung ialah manakala nanti Golkar 
r a m p u n g  m e n y e l e n g g a r a k a n 
Musyawarah Nasional partai. Pada 
forum tersebut, partai beringin akan 
memilih Ketua Umum partai yang 
baru setelah ditinggal Airlangga 
Hartarto yang mengundurkan diri.

Di sini lah, menurut Agung, posisi 
Menkumham menjadi amat strategis 
karena akan membubuhkan tanda 
tangan pengesahan struktural ke 
lembaran negara. "Risikonya, jika 
struktural  kepengurusan t idak 
disukai ,  menteri  Kumham bisa 
menahan legalitas sampai sesuai 
dengan keinginan penguasa. Saya 
menduga reshuffle ini mengarah ke 
sana," ujarnya.( tro,ist,rls,ant/ dya)di 
Bali. (wis,rla, ktn,tmp/dya)

H A R I A N



HUT ke-79 RI, DPRD Optimistis 
Surabaya Menuju Kelas Dunia Tercapai

begitu besar, mudah-mudahan bisa 
semakin bisa  mensejahterahkan 
rakyatnya. Semuanya bisa teratasi, 
termasuk yang kita fokuskan di padat 
karya. Peogram itu perlu dievaluasi 
kembali dan pemanfaatan aset perlu 
dimaksimalkan untuk mengurangi 
pengangguran," ucapnya.

Dalam kesempatan yang berbeda, 
Wakil Ketua DPRD Kota Surabaya A.H 
Thony berharap pemkot bisa lebih 
memperhatikan para veteran.

"Kan ada unen-unen (pepatah, 
Red) yang berbunyi, bangsa yang besar 
adalah bangsa yang menghormati jasa 
pahlawan. Lah, jasa ini perlu kita 
terjemahkan dalam kalimat atau 
dengan sikap seperti apa," ucap Thony.

Thony menyebut, jika pemberian 
tanda jasa saja tidak cukup diberikan 
kepada para veteran. Menurutnya, 
pemkot juga melihat fakta nyata para 
pejuang,  masih ada yang mem-
prihatinkan. 

"Kalau memang masih ada dan 
Pemkot memliki satu biaya, perlu itu 
disejahterahkan dan dimakmurkan. 
Karena kita harus sadar tanpa mereka 
Indonesia tidak pernah ada," sebutnya.

"Kalau beliau punya tempat yang 
tidak layak dan belum beruntung, 
maka pemerintah harus mengangkat 
derjatnya sesuai dengan per-juangan-
nya. Dengan begitu beliau yang 
berjuang akan merasakan dihargai," 
tambahnya.(adv,ama/dya)

s e j a h t e r a  d a n  m a k m u r  u n t u k 
warganya 

"Terus yang kita fokuskan di 
penurunan stunting. Banyak hal yang 
sudah kita anggarkan di tahun 2025, 
tapi yang jelas itu kita fokuskan. Selain 
stunting, juga kesejahteraan, kemajuan 
UMKM, dan juga penting menjaga 
kondusi�itas," tuturnya.

Laila juga mengatakan APBD 2025 
dengan nilai yang meningkat, diharap-
kan bisa dimaksimalkan dengan baik dan 
s e m a k i n  m e n s e j a h t e r a h k a n 
masyarakat.

"Saya rasa dengan APBD yang 

SURABAYA - Di momen peringatan 
Hari  Ulang Tahun (HUT) ke-79 
Kemerdekaan Republik Indonesia 
(RI),  para pimpinan DPRD Kota 
Surabaya menggaungkan semangat 
terus memberikan kontribusi terbaik 
bagi bangsa terutama warga Kota 
Pahlawan.

"Di momen kemerdekaan ini 
tentunya akan banyak hal yang bisa 
k i t a  ke r j a k a n  u n t u k  m e m b u a t 
Surabaya ini lebih bersahaja, kuat 
sentosa, lebih rukun, lalu masyarakat 
dan ekonominya lebih tumbuh baik 
lagi," kata Ketua DPRD Kota Surabaya, 
Adi Sutarwijono ketika ditemui usai 
menghadiri  upacara peringatan 
kemerdekaan di Balai Kota Surabaya, 
Sabtu (17/8/2024).

Tak hanya itu, ia juga meminta 
masyarakat agar terus merawat 
p e r j u a n g a n  p a r a  p a h l a w a n . 
"Kemerdekaan itu tidak diraih dengan 
pemberian, tapi perjuangan rakyat 
I n d o n e s i a .  Te n t u  s a j a  s e g e n a p 
pembahasan ruang yang diberikan 
oleh negera  melalui  peraturan 
perundang-undangan betul-betul 
d i rawa t  d a n  d i te ra p ka n  d a la m 
kehidupan sehari-hari," harapnya.

Hal senada juga diungkapkan 
Wakil Ketua DPRD Surabaya Reni 
A s t u t i .  I a  m e n g a t a k a n ,  j i k a 
kemerdekaan ini menjadi semangat 
untuk terus memberikan kontribusi 
terbaik bagi bangsa dan negara.

"Kita juga senang dengan anak-
a n a k  m u d a  ya n g  t a d i  m e n j a d i 
Paskibraka, semoga anak-anak muda 
ya n g  n a n t i n ya  j a d i  p e m a n g k u 
Indonesia emas 2045 itu menjadi 
anak-anak yang sehat, cerdas, menjadi 
pemimpin yang bisa lebih baik dari 
kita," ungkap Reni.

Politikus PKS ini berharap, Surabaya 
menuju kelas dunia dapat segera ter-
capai dengan memperkuat per-
t u m b u h a n  e k o n o m i  h i n g g a 
kesejahteraan masyarakat.

"Yang jelas sejalan dengan tema 
Nusantara Baru Indonesia Maju. Kalau 
Surabaya kita harapannya terkait 
dengan Surabaya menuju kelas dunia 
itu perlu terus diperkuat. Kalau bicara 
soal itu, maka tolak ukuranya tentang 
pertumbuhan ekonomi, peningkatan 
kesejahteraan masyarakat ,  lalu 
infrastruktur, bagaimana lingkungan 
k i t a  t a t a  k e l o l a n y a  b e r b a s i s 
lingkungan. Dan terakhir bagaimana 
warga Surabaya mendapatkan akses 
terbaik terhadap layanan pendidikan 
dasar," tukasnya.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD 
Surabaya Laila Mu�idah berharap 
Surabaya semakin maju, kondusif, 

now
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